

Travail en équipe (p.127)

Depuis l'automne 2005, l'École Polytechnique a réformé l'ensemble de ses programmes de baccalauréat. Une importante modification à la formation des ingénieurs a été l'ajout de projets intégrateurs qui se font pour la plupart en équipe d'étudiants. Étant donné les difficultés entourant la capacité à travailler efficacement en équipe, un soutien formel est offert aux étudiants pour les aider à développer cette compétence. Ainsi, des professionnels du travail en équipe accompagnent les équipes d'étudiants durant la réalisation des projets intégrateurs en leur prodiguant des conseils et en leur fournissant des outils utiles à l'atteinte des objectifs. Qui plus est, un site web contenant ces divers outils a été mis en place pour leur faciliter la tâche :

<http://www.hpr.polymtl.ca/te/>

Les outils :

<http://www.hpr.polymtl.ca/te/etudiants/outilspourmieuxgerervosequipes.php>

http://www.hpr.polymtl.ca/te/docs/documents/cible_commune.pdf

http://www.hpr.polymtl.ca/te/docs/documents/Retours_en_equipe_000.pdf

http://www.hpr.polymtl.ca/te/docs/documents/optimiser_la_retroaction_000.pdf

<http://www.hpr.polymtl.ca/te/docs/documents/GrilleanimationMongeau.pdf>

<http://www.hpr.polymtl.ca/te/docs/documents/GRILLE-Objectifsdechangement.pdf>